
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武蔵村山市立第五中学校コミュニティ・スクールだより 
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『武蔵村山昔のお話』 

第五中学校の北側に山口貯水池まで続く「野山北公園自転車道路」の事は知っていますか？ 

 この自転車道は大正時代に羽村から村山貯水池に水を引き入れる導水管の上に作られています。 

多摩川の水を羽村から横田基地の下も通り、ずいぶんと長い距離を今でも流れているものです。 

 自転車道路の途中、武蔵村山市本町二丁目辺りには、水の流れる音を確認できる場所もあります。 

また、この自転車道路は市内の桜の名所でもあります。この桜、40年程前に市役所の職員の方が小さ 

い桜の若木を、手作業で植え付けしたそうです。 

 大正時代から始まる武蔵村山の歴史に思いを馳せ、平成最後の桜並木見物、春休みにお友達や御家族

と一緒に歩いてみませんか？ 

                                   【文責 安部委員】 

 

 

地域の皆様と共に成長する第五中学校を目指して 

校長 榎戸 千代子 

 

 本年度も、学校運営協議会委員の皆様には、学習

部、生活部、地域連携部の三つの部会の運営に御尽

力いただき、ありがとうございました。おかげ様で

充実した活動を展開することができました。 

 学習部では、漢字検定、夏季補習教室、３年生進

路模擬面接等で生徒の学習や進路のサポート。生活

部では、年８回の防犯パトロール、冬場を除く校庭

の芝刈り等で防犯や環境のサポート。地域連携部で

は、学校行事である五中フェスティバル、２年生職

場体験等で新たな地域人材の発掘や体験場所確保

等のサポート等、各部で大変お世話になりました。

また、本年度は皆様の御協力により、新たに「制服

リサイクル」も実施できました。 

 コミュニティ・スクールとして保護者や地域の皆

様に関わっていただくことで、学校だけではできな

い様々な教育活動を行うことができました。改めて

保護者、地域の皆様の御理解、御協力に感謝申し上

げます。来年度も皆様とより一層の連携を図ってま

いりたいと思います。引き続きどうぞよろしくお願

い申し上げます。 

 

挨拶の土台作りは家庭教育、順調でしょうか 

          副校長  栗原 郁夫 

 

●この１年間で、生徒の挨拶には成長が見られた

でしょうか。来校者から生徒の挨拶について、お褒

めの言葉をいただく機会が増えました。皆様はど

のように感じられているでしょうか。引き続き、大

人が手本の挨拶（大人から、笑顔で、目を見て、爽

やかに）への御協力をお願いします。 

 

●最後に、学校運営協議会の皆様には、多方面で本

当にお世話になりました。ありがとうございます。

子供たちの健全育成で、今とても心配なことは、

SNS、スマートフォンの使い方モラルです。この

点についても、皆様のお力をぜひお貸しいただけ

ればと思います。よろしくお願いします。 
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感謝とご挨拶                     学校運営協議会 会長 西川 義則 

日頃から五中学校運営協議会の活動にご理解、ご協力頂きましてありがとうございます。  

本年度より本校運営協議会の会長を仰せつかり４月で一年経ちます。会員の皆様、教職員の皆様方のご尽力によ
り頼りない会長を支えて頂き、一年間本当にありがとうございました。特に学習部、生活部、地域連携部、各部会
長の方々には本当にお世話になり、ご迷惑をお掛けしました。 

特に本年度から始まった制服リサイクル事業は学習部、部会長を初めとするスタッフの方々にお骨折りをして頂
き、大成功の事業になりました。重ねてありがとうございました、感謝しかありません。 

もう一年の任期はきっと長いようで短いのだと思います。ダメダメな会長ですがこれからもどうか、ご指導ご鞭
撻のほど、どうかよろしくお願いいたします。 

 

山口郵便局長（委員）の「手紙のマナー」② 

 

手紙を送る時期について 

お礼状、挨拶状、お祝い、お見舞いなど、全ての手

紙において出す時期をのがさないことが礼儀です。 

【一般的な送付時期】 

① 年賀状・・1/1（元旦）から 1/7（松の内）まで 

② 寒中見舞い・（松の内）から（立春）まで 

③ 暑中見舞い・（梅雨明け）から（立秋）まで 

④ 残暑見舞い・（立秋）から８月末まで 

⑤ 喪中欠礼・・１１月中旬から１２月中旬 

★年賀状受け付けは１２/１５～なので、 

 それまでに出しましょう。 

 

今年度の地域連携部活動を振り返り           地域連携部会長 荒幡 善政 

地域連携部は地域連携行事やボランティア活動等の活性化を目指して設立された部会です。主な活動として、
五中フェスティバルの講座、講師開拓、ボランティア場所確保、開拓、職場体験学習の場所及び開拓などがあげ
られます。 

今年度も 6月 30日に行われた五中フェスティバル、また、毎年 9月には 2年生の職場体験学習に多くの講師の
方々、事業所にご協力いただきましてありがとうございました。 

年々生徒数は変わり、その年の傾向により生徒とのマッチングが難しいのですが、少しでもよりよくなるよう
意識して開拓していく必要があります。 

ボランティア活動にしても生徒が多いため、今でも多数の依頼が来ていますが、まだまだ足りない状態です。
また、学校でもボランティア活動をする生徒を増やしていく方針です。お願い事ばかりで申し訳ありませんが、
そのような機会がありましたらご連絡お願いいたします。 

地域連携部は学校と地域との懸け橋です。今後も生徒らの育成、活動に地域の方々の力を生かしていけるよう学
校側と協力し活動して行きたいと思います。 

 

 

 

1年を振り返って                   生活部会長 堀内 一弘 

早いもので今年度も残りわずかとなりました。 

生活部の基幹活動となっております防犯パトロール、校庭の芝生刈り作業は、おかげ様で無事に終えることが出
来ました。昨今の異常気象に悩まされて大変ではありましたが、生活部の活動も残すところ春休み実施予定の校舎
廊下のペンキ塗りのみとなりました。新入生、新学期を迎えるにあたり、少しでも生徒の皆さんが気持ち良く学校
生活を送れるように毎年実施しています。 

末筆になりましたが、今年度も御協力いただきました皆様本当にありがとうございました。来年度も学校運営協
議会の活動に皆様の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

学習部からの感謝                   学習部会長 髙橋 圭子 

一年という月日は、あっという間に過ぎていくものです。学習部として、充実の一年を過ごさせていただきまし
た。これも、学校・御家庭・地域の三位一体の御理解と御協力と連携の賜物であったと感じられます。大変にあり
がとうございました。 

学習部として、夏季補習講座の学習サポーター事業、漢検実施のお手伝い、高校入試における進路模擬面接事業、
そして茶の香だよりと四本柱を基軸に活動を行ってまいりました。様々な知恵を出し合い、学校運営に、生徒の皆
さんに少しでも役に立てるようにとの思いでした。その中で楽しく取り組むことが出来たことに感謝です。 

また、今後に向けても、更により良い学習部としての取組を展開していけるように、頑張ってまいる所存です。 

引き続き、御理解・御協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

 

保護者のみなさまへ 

学校運営協議会では、標準服のリ
サイクル事業を行っています。 

御家庭にある標準服をお譲りいた
だけると大変助かります。 

五中フェスティバルにて、ワンコ
イン販売をさせていただく予定で
す。御協力お願い致します。 

お問い合わせは 

team5mmcs@gmail.com 

に御連絡ください。【髙橋】 

mailto:team5mmcs@gmail.com

